

DIEUPENTALE

Pétanque: en demi-finale du championnat provençal

Le 16 juillet en soirée, au boulo-drome, l'équipe de jeu provençal de l'AS Dieupentale pétanque s'est brillamment qualifiée pour les demi-finales du championnat départemental de Tarn-et-Garonne. Elle s'est imposée, devant un public attentif, contre une très belle équipe de Villemade, sur le score de 7 à 5. Grâce à cette victoire, l'équipe de l'ASDP provençal monte en première division départementale. L'équipe était composée de Michel Rieutord, Thierry Oulié, Alain Cansesin, Vivian Cansesin, Éric Arquié, Daniel Vernhes, Michel Bierge et Bernard Soulié. Bravo à tous!



Les joueurs de jeu provençal./Photo DDM, M. V.

La demi-finale se jouera vendredi 30 juillet, à Saint-Martial. Joueurs et dirigeants du club espèrent que de nombreux Dieupentalais viendront une nouvelle fois encourager leur équipe et les remercier de leur soutien.

Repas des aînés.

Le repas des aînés aura lieu dimanche 25 juillet à 12 heures. Renseignements auprès du président par courriel: ernst.seniorsdieupentalais@gmail.com

Réunion d'information sur la fibre optique.

Les équipes d'Octogone Fibre et ses sous-traitants déploient le réseau fibre dans le Tarn-et-Garonne, sous l'égide du syndicat mixte Tarn-et-Garonne Numérique. Suite à l'ouverture de nouvelles prises, Octogone Fibre propose aux Dieupentalais d'assister à une réunion d'information jeudi 29 juillet de 15 heures à 19 heures, devant la mairie, avec les opérateurs, dans le respect des gestes barrières. À ce jour, 26 248 prises sont commercialisables dans le Tarn-et-Garonne depuis le 1^{er} juillet 2021, sur un total de 103 000 prises.